
発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

沖 永 明 久 １　放射線対策について

（ 市 民 連 合 ） ２　再生可能エネルギーの普及について

３　福祉について

沖 本 浩 二 １　事業継続計画（ＢＣＰ）の策定について

（市政クラブ） （１）地域防災計画との関係について

（２）情報セキュリティポリシーとの整合性について

２　節電対策について

（１）節電対策における「取り組み方針」と「推進方策」の評価について

（２）節電対策にともなう延長・休日保育の状況について

池 田 徳 晴 １　福祉について

（市政クラブ） ２　消防について

３　教育について

４　保育園、学校、公園、スポーツ施設の芝生化について

伊 藤 正 市民の防災と安全対策について

（ 政 和 会 ） （１）防災資機材について

（２）安全対策について

小 野 た づ 子 １　子育て支援について

（ 公 明 党 ） ２　防災について

３　教育の充実について

木 村 正 博

（ 公 明 党 ）

中 澤 邦 雄 １　基地対策について

２　住宅リフォーム助成事業創設について

３　国民健康保険について

４　介護保険について

守 谷 浩 一 １　災害対策について

（１）災害救助法と被災者生活再建支援法の活用

（２）都市計画と関連させた地域防災計画の見直し

（３）消防力の強化

（４）公共施設への太陽光発電パネル設置

２　相武台前駅南口道路について

牧 嶋 と よ 子 １　放射能汚染対策について

（神奈川ネットワーク運動・ざま） （１）庁内体制について

（２）空間線量測定の今後と市内農作物・土壌検査の取り組みについて

（３）保育園・学校給食食材の放射性物質検査と産地公表について

２　エネルギーシフトについて

（１）ＰＰＳ（特定規模電気事業者）による電力購入について

（２）小水力発電の取り組みについて

３　学校警察連携制度について

三 枝 浩 樹 １　議会と市長の関係について

２　市の独自事業について

（１）コミュニティバスの利用状況について

（２）「ざまみず」の販売状況について

（３）市ホームページを利用した広告戦略について

３　自治会活動のボランティア導入について
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（日本共産党座間市議員団）
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キャンプ座間チャペルヒル住宅地区返還跡地の利用構想について

（日本共産党座間市議員団）



発言順位 質 問 者 質　　問　　要　　旨

竹 市 信 司 １　情報公開及び個人情報保護に関して

（ 市 民 連 合 ） ２　市民活動への支援について

３　市長の政治姿勢について

飛 田 昭 １　福祉問題　生活保護制度の見直しについて（厚生労働省の協議会）

（市政クラブ） ２　防災対策　減災・地域防災指導員制度について

佐 藤 弥 斗 １　ひまわりまつりについて

（ 政 和 会 ） ２　まちづくりについて

稲 垣 敏 治 １　防犯行政

（ 公 明 党 ） （１）防犯灯の設置基準について

（２）空家の適正管理について

（３）情報提供の充実について

２　多重債務問題の支援態勢強化について

柏 木 育 子 １　震災と公務の役割について

２　放射能汚染対策について

３　子育て支援について

４　中学校給食について

５　平和特使派遣について

安 海 の ぞ み １　基地対策について

２　介護保険について

３　機構改革について
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